



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

Box 58, 53 Saint Augustine Street
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cell: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Telephone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cell: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : [St. Claude](#) – [Haywood](#) - [Pavillon](#)

Sam. Le 5 fév. 17h00 + Marielle Bruneau – Gary & Roseline Green
Dim. Le 6 fév. 9h00 H + Marcel Marin – Eugene & Yvonne Bazin (télé fusée)
Dim. Le 6 fév. 11h00 + Paroissiens – Abbé Peter

Lun. Le 7 fév. Messe privée + Fidèles défunts – Abbé Peter
Mar. Le 8 fév. Messe privée + Parents défunts – Alice Durand
Mer. Le 9 fév. Messe privée + Marie-Rose deRocquigny – offrandes aux funérailles
Jeu. Le 10 fév. 14h30 + Adoration eucharistique et réconciliation
Messe 15h30 + Jacques & Thérèse Furet – leur famille
Ven. Le 11 fév. 9h00 H + Adoration eucharistique et réconciliation
Messe 10h00 + Kailey Ricard – famille Cormier

Sam. Le 12 fév. 17h00 + Marielle Bruneau – George & Elaine LeFloch
Dim. Le 13 fév. 9h00 H + Denis Dufault – Michel Dufault et famille
Dim. Le 13 fév. 11h00 + Parents défunts – Arthur & Élise Gautron

<u>Ministères:</u>	<u>6 février</u>	<u>13 février</u>	<u>20 janvier</u>
Lecteurs:	Judith Robidoux	Simone Lambert	Annette Bernard
Compteurs:	Dorothee & prtnr.	Maurice & prtnr.	Eugene & prtnr.

Part-à-Dieu : le 30 janv. - 325,00\$ (11) + 0,00\$ libre + 120,00\$ (1-DD) = **445,00\$**

Lampe du sanctuaire : semaine du 6 février – Eugene & Yvonne Bazin

*"L'âme qui espère en Dieu n'a rien à craindre,
pour tous les obstacles, difficultés, Dieu domine. »*
Sainte Thérèse des Andes

5^e dimanche du temps ordinaire C - le 2 février 2022

Intention de prière pour le mois de février 2022

Pour les femmes religieuses et consacrées – Prions pour les religieuses et les consacrées, en les remerciant pour leur mission et leur courage, afin qu'elles continuent à trouver de nouvelles réponses aux défis de notre temps.

Prions : - Pour notre pasteur, l'abbé Peter dans son ministère.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la pandémie.

La vie paroissiale :

+ **Nous recommandons à vos prières** *Lucienne Bazin* décédée vendredi le 29 janvier au Pavillon de St. Claude à l'âge de 90 ans. La messe des funérailles aura lieu vendredi le 4 février en l'église de St. Claude. Service mémorial à 13h30 suivie de la messe à 14h00.

Tout le monde est invité à assister aux funérailles mais doit s'inscrire en appelant Adam's Funeral Home, 204-248-2201. Tous les participants doivent être entièrement vaccinés.

+ **Répétition de première réconciliation :** en français mercredi le 9 février à 19h00 et en anglais jeudi le 10 février à 19h00.

+ **Une messe en fin de semaine sera diffusé en ligne** sur Facebook - Paroisse Saint-Claude Parish - alternant entre St. Claude et St. Denis. **De la Paroisse St. Denis - dimanche le 6 février.**

+ **Reçu d'impôts :** Veuillez passer prendre votre reçu d'impôts sur la table arrière.

+ **COVID-19 restrictions :**

- Selon les nouvelles restrictions de santé publique, nous pouvons organiser des rassemblements jusqu'à 25 personnes plus l'équipe liturgique (célébrants, lecteurs/lectrices, servants de l'autel, chorale..). Pendant ce temps, **veuillez réserver votre présence à la messe** sur la base du « premier arrivé, premier servi », **en téléphonant au bureau de St-Claude au 204-379-2434 pendant les heures de bureau, les jeudis entre 8h30 et 16h00. Après les heures de bureau, veuillez appeler André Lambert, secrétaire de nos deux paroisses, au 204-379-2175.**
- Conformément aux ordonnances de santé publique, nous demandons que, les paroissiens de Saint-Claude et Saint-Denis, soient priés de **porter un masque, garder la distanciation physique et les mesures de sécurité** lorsque vous assistez aux célébrations liturgiques dans nos églises. Nous le faisons pour le bien de tous !

Merci pour votre compréhension et vos sacrifices ! Que le Seigneur vous bénisse et vous garde toujours dans son amour!

Abbé Peter Le



* **Le 6 février 2022 – 5^e dimanche du Temps ordinaire**
 « J'entendis alors la voix du Seigneur qui disait : "Qui enverrai-je? qui sera notre messenger?" Et j'ai répondu : "Me voici : envoie-moi!" » (Isaïe 6, 8)

Dieu demande « Qui enverrai-je? » tous les jours, de grandes et de petites façons. Que ce soit quelqu'un pour prendre à charge un nouveau ministère, pour sourire à un étranger ou pour prêter un mot d'encouragement à un ami, Dieu nous accorde constamment des occasions de venir en aide à quelqu'un. Dieu nous parle constamment; nous devons tout simplement porter plus d'attention. Lorsque vous entendez l'appel de Dieu, ayez le courage de franchir la porte et d'annoncer « Me voici, Seigneur ».



* **Pour une Église synodale : communion, participation et mission**
 Comme vous l'avez certainement entendu, le Pape François demande à l'Église de prendre le temps de réfléchir à comment nous vivons la synodalité. L'idée de ce synode est de vivre une expérience commune d'écoute mutuelle et de partage courageux. Avec l'Esprit-Saint et les gens qui nous entourent, nous sommes appelés à prendre un temps pour dialoguer. Chaque diocèse va soumettre une synthèse des conversations qui ont eu lieu, pour nourrir les conversations qui auront lieu en octobre 2023 lors du prochain Synode des évêques. Les

ressources nécessaires pour commencer ce parcours se trouvent au [site Web](#). Nous vous demandons de nous soumettre un résumé de vos conversations d'ici le 29 avril 2022.



* **RÉSERVEZ LA DATE!!! Journée mondiale de la jeunesse 2023**

Nous invitons les jeunes (18+ d'ici août 2023) qui sont intéressés à participer à la Journée mondiale de la jeunesse 2023 à remplir notre formulaire de déclaration d'intérêt ! Cela aidera le bureau de la jeunesse et des jeunes adultes de l'archidiocèse de Saint-Boniface et de Winnipeg à planifier l'envoi de délégués à Lisbonne, au Portugal !

Remplissez le formulaire ici : <https://bit.ly/WYDInterestForm>

Qu'est-ce que la Journée mondiale de la jeunesse ?

Initiée par le Pape Saint Jean Paul II, la Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ) est une célébration et un rassemblement de jeunes qui a lieu tous les trois ans dans un pays différent. Avec le Pape, de nombreux jeunes catholiques du monde entier font l'expérience du Christ, de l'universalité de l'Église et approfondissent leur foi.

😊 **ENTENDU...** Un toast porté par un gentleman hindou lors d'un mariage : « Un homme qui n'a pas de femme est incomplet. Et une fois qu'il a une femme, il est fini ! »

SERMON RÉUSSI

"Le secret d'un bon sermon est d'avoir un bon début et une bonne fin, et d'avoir les deux aussi proches que possible." --Georges Burns

5^e dimanche du temps ordinaire C - le 6 février 2022

Vérité et Réconciliation



* **La délégation des Premières Nations rencontrera le pape François à Rome à la fin-mars 2022**

Les évêques catholiques canadiens, l'Assemblée des Premières Nations, le Ralliement national des Métis et l'Inuit Tapiriit Kanatami ont le plaisir d'annoncer que le voyage de la délégation qui se rendra à Rome pour rencontrer le pape François, initialement prévu pour décembre 2021, est maintenant prévu pour la fin mars 2022.

À la lumière de la propagation rapide du variant Omicron, tant au Canada qu'à travers le monde, une décision prudente avait été prise en décembre de reporter la délégation par souci de la sécurité de tous les délégués, tenant compte de l'incertitude concernant les voyages et de la nature instable de la situation.

En étroite collaboration avec le Vatican, de nouvelles dates ont été confirmées. Il est maintenant prévu que le Saint-Père rencontre les différentes délégations autochtones durant la semaine du 28 mars 2022. Une audience finale avec tous les participants aura lieu le 1er avril 2022.

Pour lire un article (en anglais) sur cette nouvelle encourageante, publié dans le *Winnipeg Free Press*, [cliquez ici](#). **Source : Conférence des évêques catholiques du Canada. Site web: www.cccb.ca**



* *Les évêques du Canada annoncent la création du Fonds de réconciliation avec les Autochtones*

Les évêques catholiques du Canada ont convenu de créer un nouvel organisme de bienfaisance enregistré pour soutenir et promouvoir les initiatives de guérison et de réconciliation. L'organisme de bienfaisance aura pour mission de gérer le Fonds de réconciliation avec les Autochtones,

qui recueillera les contributions de 73 diocèses du Canada afin d'honorer [l'engagement financier de 30 millions de dollars](#) pris par les évêques du Canada en septembre dernier.

« Les évêques du Canada sont résolus à faire la lumière sur les traumatismes historiques et actuels causés par le système des pensionnats, a déclaré Mgr Raymond Poisson, président de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC). Nous nous engageons dans une démarche financière collective et nous nous laisserons guider par l'expérience et la sagesse des peuples autochtones du pays. »
 Pour lire le document *Les évêques du Canada annoncent la création du Fonds de réconciliation avec les Autochtones afin de financer des projets à travers le Canada* au complet, [cliquez ici](#).
 Pour lire un document Questions et Réponses sur le Fonds de réconciliation avec les Autochtones, [cliquez ici](#).



Prière universelle pour les découvertes sur les terrains d'anciens pensionnats autochtones, et pour la réconciliation entre Autochtones et Non-Autochtones

Prions pour les peuples autochtones du Manitoba, et en particulier ceux de l'archidiocèse de Saint-Boniface. Puissent les efforts et les mesures que nous avons pris pour établir des relations et un dialogue continué à ouvrir la voie à la vérité et à la réconciliation. Prions le Seigneur Créateur.